



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

国際ロータリー 第 2500 地区 第 3 分区

## Asahikawa Morning Rotary Club

2021~22 年度 第 1287 回 例会報告

例会日：2021 年 07 月 16 日 (木) 時間：7:30~8:30

RI会長：

シェカール・メータ (インド)

例会場：

旭川アートホテル 2F 例会

クラブ活動方針

『困難な今だからこそ』

クラブ会長：井上雄樹・幹事 飯塚 達夫

2500 地区ガバナー

ロータリーの素晴らしさを伝えましょう

漆崎 隆 (釧路ベイ RC)



会長挨拶 井上雄樹 2021・7・15

みなさん、おはようございます。

さて、昨日は旭川市内で全国から注目される一戦がリニューアルした花月会館で行われました。将棋の王位戦第2局です。

もともと私は将棋少年で、小学生の頃には千駄ヶ谷にある将棋会館の道場に通ったこともあったくらいなのですが、大人になってからは将棋への関心も薄れていました。

インターネットで王位戦の生中継を見たのですが、非常に面白かったです。解説者の解説がわかりやすいですし、最近では AI が最善手を弾き出して、視聴者にもわかるようにしてくれます。昔はなかったものですが、これが非常にいいですね。昨日も、途中までは挑戦者の豊島竜王が優勢だったのですが、AI の候補手に上がっていなかった1手を豊島竜王が指した時から、大きく形成が逆転して、そのまま藤井王位が逆

転勝ちをしてしまいました。普通ならどこが勝負の分かれ目なのかは素人には見分けがつかないはずですが、そこが目に見えてわかるというのが非常に面白かったです。見る将と呼ばれる将棋は見るだけというファンがいるというのは聞いていましたが、なるほど AI の手を見ながら観戦するというのは将棋を指さない人でも面白んだなと思いました。

人間が AI と勝負をしても勝てない時代になったそうですが、人間同士の勝負はまた違いますし、そこに AI を組み合わせることでまた違う面白さが出てくるということに感心しました。

AI が発達するとなくなる職業も出てくるとも言われていますが、やはり人間同士のお付き合いなどは AI には真似できませんし、工夫次第でなんとでもなるのではないかと思います。

本日は、ガバナー公式訪問について協議したいと思います。

それでは、本日もよろしく願いいたします。

## 会務報告

1. 国際ロータリー日本事務局経理室より、ロータリーレート変更のお知らせ收受。  
\*7月 1日より 1ドル=111円 (6月=109円)
2. 国際ロータリー第2500地区 ガバナー事務所より、『熱海豪雨災害の義援金送付について』收受。
3. 富良野ロータリークラブより、『ロータリー親睦活動グループへのお誘い (バイク日本支部)』收受。  
\*詳細は別紙をご覧ください。
4. 公益財団法人 ロータリー米山記念奨学会より、『ハイライトよねやま 256号』收受。
5. 国際ソロプチミスト旭川より、『2021年度 新役員のお知らせ』收受。



## クラブ協議会①

(ガバナー公式訪問について)



クラブ協議会の様子



本日の朝食です！！

## ニコニコ BOX

私のネームプレートを持ち帰ってしまいました。また、道新に掲載されました。ありがとうございます。

桑原 義彦

匠工芸、桑原店長のところのポスター準最高賞おめでとうございます。今朝の道新に紹介されていました。

河崎 高麗男



計 4,000 円

\* 旭川モーニングRC 出席報告 \*

\* 本日の出席 第 1287 回 例会 総員 20 名

7 月 15 日分 出席 17 名 出席率 85.00%

\* 修正出席率 第 1282 回 例会 総員 22 名

6 月 17 日分 出席 19 名 出席率 86.36%

